



Pflegeschüler der Kliniken feiern ihr Examen

Aurich/Emden/Norden. Ihre Ausbildung in der Generalistik haben insgesamt 27 Pflegeschüler des Klinikums Emden und der Ubbo-Emmius-Kliniken in Aurich und Norden erfolgreich abgeschlossen. Seit 2020 ersetzt die generalistische Pflegeausbildung zur Pflegefachfrau oder zum Pflegefachmann die Ausbildung zum Gesundheits- und Krankenpfleger. Die generalistische Ausbildung befähigt dazu, Menschen aller Altersgruppen in allen Versorgungsbereichen zu pflegen, somit sind die neuen Pflegefachkräfte fachlich breiter aufgestellt als zuvor. Die diesjährigen Absolventen sind der erste Abschlussjahrgang in dem neuen Ausbildungszweig. Die Schüler aus Norden bilden zugleich den letzten Jahrgang, der an der Norder Berufsfachschule Pflege unterrichtet wurde. Künftig werden alle Auszubildenden der Kliniken Aurich, Emden und Norden in der klinikeigenen Pflegefachschule in Emden unterrichtet.

Allen erfolgreichen Prüflingen wurde ein Angebot zur Übernahme gemacht, das 23 von ihnen angenommen haben. Sie werden weiterhin die Teams in den Kliniken verstärken.

Ihre Prüfung erfolgreich bestanden haben in Emden: Marie-Sophie Bekker, Vanessa Bohlen, Sina Boomgaarden, Frauke Brauner, Pascal Busse, Mariana Ennen, Lars Jan Gjaltema, Dunja Griesebock, Luisa Holle, Lena Janssen, Maria Johanni, Mira Mönkenhove, Julia Sander, Aleksandra Schmitt, Duncan Schröder und Jana Senz.

An den Ubbo-Emmius-Kliniken haben erfolgreich bestanden: Mary Carmen Alvarez Saavedra, Nikolina Filipovic, Silvia Freese, Gabriele Graf, Ronja Harms, Adrijana Komljenovic, Stephan Maaßen, Marvin Memenga, Lena Schmidt, Karina Thorwarth und Annika Wilts.



Die 16 Emden Examensschüler feierten vergangenen Freitag ihre bestandene Prüfung.
Foto: Trägergesellschaft



Elf Schüler aus Aurich und Norden sind nun examinierte Pflegefachkräfte. Am vergangenen Donnerstag ist ihnen das Zeugnis feierlich überreicht worden. Foto: Trägergesellschaft